

Donnerstag, 27. August 2015



Flüchtlinge besichtigen den Flughafen

L.-E. Flüchtlinge aus der Unterkunft des Kreises in Oberaichen und Ehrenamtliche des Freundeskreises LE für Kriegsflüchtlinge haben kürzlich auf Einladung des Flughafens den Airport in Echterdingen besichtigt. Nach einem kurzen Informationsfilm wurde ein Rundgang durch die Terminals, eine Fahrt über das Flugfeld und die Besichtigung der Gepäckverteilung angeboten.

Viele der Flüchtlinge sind nach Angaben des Freundeskreises noch nie mit einem Flugzeug mitgeflogen. Sie durften startende und landende Flugzeuge aus nächster Nähe betrachten. Sie wurden darüber informiert, wo sie Arbeitsmöglichkeiten am Airport finden können. Bei der Arbeitssuche werden die Asylbewerber von den ehrenamtlichen Helfern unterstützt. (nak)

Foto: z